
 

Question orale - conseil communal décembre 2023 
 

Allez-vous retirer non plus le mais les deux panneaux situés sur les remparts au coin de la 
rue Mississipi ? 
 
 
Il y a quelques semaines, voir quelques mois maintenant, est apparu un deuxième grand 
panneau publicitaire au-dessus du premier placé sur les remparts au coin de la rue 
Mississippi dans le quartier de Sainte-Marguerite à Liège.  
 
Pourtant le bourgmestre s'était engagé à l'époque à faire retirer ce premier panneau, quelle 
ne fut pas ma surprise de voir qu'à la place de ce retrait, un second était arrivé. 
 
Les remparts de notre ville sont à préserver et à mettre en valeur comme faisant partie de 
notre histoire liégeoise, et non à recouvrir par de la publicité polluant l'espace public et 
incitant les citoyens à surconsommer dans ces périodes de crise. 
 
Je suis d'autant plus étonnée suite aux déclarations et dernières sorties dans la presse de 
Monsieur le bourgmestre affirmant vouloir diminuer la pression publicitaire sur notre ville. 
 
Monsieur le bourgmestre, allez-vous faire retirer non plus un mais les deux panneaux placés 
sur les remparts ? 
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